

CUERBIS DELICTI

Halloween-Fotokunst

24. Oktober 2014, 18:30 Uhr
im Kreatief, Neckarsulm



Sie sind unter uns! – Erleben Sie kurz vor Halloween eine Welt der Kürbisse, die über das normale Laternen-Schnitzen hinaus geht: CUERBIS DELICTI ist ein Fotografie-Projekt, das sich humorvoll mit Kürbislaternen auseinandersetzt und deren geheimes Leben dokumentiert. Jedes Bild erzählt dabei seine ganz eigene Geschichte.

Jan Weinmann und Andreas Hertlein laden zu ihrer Vernissage ein und zeigen erstmals eine Auswahl an Fotografien, Plakaten und anderen Darstellungen aus drei Jahren CUERBIS DELICTI.

Halloween-Fotokunst

24. Oktober 2014, 18:30 Uhr
im Kreatief, Neckarsulm



Der Eintritt ist frei.

www.kreatief-neckarsulm.de

www.cuerbisdelicti.de

www.facebook.com/cuerbis.delicti